

L'Oracle Humanis

Entièrement crée par Elisabeth SABON

L'Oracle Humanis a été créé pour vous permettre d'entendre les messages de l'Univers sur vos questions quotidiennes. Il est centré sur les relations humaines et les évènements de la vie quotidienne.

Il vous permet, jour, après jour, d'avoir des réponses précises et complètes aux questions que vous vous posez.

L'Univers répond toujours lorsque nous lui posons des questions.

Les cartes peintes en aquarelles, lumineuses et bienveillantes, sont précises dans leur compréhension.

Avant de commencer, il est nécessaire de nettoyer le jeu : prenez-le dans votre main non dominante, puis avec l'autre main, donner un coup de poing sur le jeu. Ainsi, il sera nettoyé de toute énergie autre que la vôtre. Ensuite, touchez chacune des cartes afin de l'imprégner de votre énergie. Si le jeu est touché par une autre personne que vous, ou bien s'il répond curieusement à vos

questions, n'hésitez pas à le nettoyer de nouveau.

Vous pouvez effectuer les tirages en utilisant les indications du livret ou bien créer vous-même vos propres tirages.

Tout est possible puisque les messages envoyés sont ceux appropriés qui vous sont destinés au moment où vous posez la question.

Pour autant, n'oubliez pas que vous avez toujours le choix de changer les choses, ou de faire évoluer une situation dans un sens ou dans l'autre, les cartes ne sont qu'un conseil à un instant donné : Vous gardez toujours le choix et le libre arbitre sur votre vie.

Ce livret d'accompagnement vous aidera à interpréter les cartes. Pour autant, vos ressentis et votre intuition priment sur ce livret, faites-vous confiance. Vous avez les réponses en vous.

Vous pouvez faire des tirages juste avec l'Oracle Humanis, ou faire des tirages plus grands avec l'Oracle d'Elise, de la même créatrice inspirée Elisabeth SABON. Dans ce cas, vous étalerez les deux jeux pour prendre les cartes dans chacun des jeux.

Les tirages possibles avec l'Oracle Humanis :

Avant de commencer, vous avez la possibilité de séparer les signes du zodiaque pour temporaliser ensuite votre réponse à la question et ainsi d'étaler les 2 jeux, les signes du zodiaque et les autres cartes devant vous de droite à gauche après les avoir battus séparément.

Si vous tirez une seule carte dans le tas des signes du zodiaque, vous aurez une période courte d'un mois, si vous tirez deux cartes, ce sera une période plus longue.

Si vous tirez la carte de l'homme ou la femme, vous pouvez savoir son signe grâce à ces cartes.

Les signes du zodiaque vous permettent également d'identifier des émotions, la dynamique dans laquelle vous vous trouvez.

TIRAGE À 3 CARTES

Battez les cartes en pensant à votre question, (celui-ci est avec ou sans les signes du zodiaque, selon votre choix). Coupez le jeu avec la main gauche. Retournez les deux tas afin de voir l'idée générale, puis terminez la coupe en réunissant les deux paquets.

Étalez de droite à gauche le paquet.

Tirez trois cartes avec la main gauche : passé, présent, futur. Vous pouvez lire l'interprétation des cartes ou suivre votre propre ressenti.

Si le message n'est pas suffisamment clair, vous pouvez retirer jusqu'à deux cartes supplémentaires sur chaque carte.

TIRAGE À 7 CARTES

Comme précédemment, vous battez les cartes et vous les coupez avec la main gauche. Dans ce tirage, pensez à une vision globale de votre vie.

Vous tirez 7 cartes, que vous pourrez recouvrir jusqu'à 2 fois chacune, sans jamais dépasser 21 cartes.

TIRAGE DU PRÉNOM

Battez le jeu, coupez-le, puis étalez-le pour tirer autant de cartes que de lettres dans le prénom. Tirez les cartes avec la main gauche.

Vous pouvez retirer une carte supplémentaire sur chaque carte pour plus de précision.

Suivez toujours votre ressenti pour l'interprétation.

SENS DES CARTES

ABONDANCE : Tout type d'abondance : en amour, financière.

APAISEMENT : Trouver la paix, s'apaiser, avoir confiance en la vie.

ACTION : Il est temps de passer à l'action, de mettre des actions en place pour avancer. Prendre des décisions, faire des choix.

ANGOISSE : Frayeur, peur, stress.

ANTENNE : Capacité à percevoir les émotions des autres. Faire le tri entre ses propres émotions et les attentes et émotions qu'on capte des autres afin d'être plus aligné avec soi-même.

ATTIRANCE : Attraction sexuelle, physique, intellectuelle pour une autre personne.

BALANCE : Période du 24 septembre au 23 octobre, équilibre, harmonie, apaisement.

BÉLIER : Période du 21 mars au 20 avril, rapidité, force, courage, sincérité, dynamisme, fonceur.

BOUCLIER : Protection, vous êtes protégés même si vous ne le voyez pas, même si la situation n'est pas confortable.

CAPRICORNE : Période du 23 décembre au 20 janvier, endurance, patience, sang-froid, indépendance.

CANCER : Période du 22 juin au 23 juillet, persévérance, imagination, créativité, générosité, sensibilité.

CADEAU : Donnez ou recevez un cadeau. La vie est un cadeau.

CHAOS : Dans le chaos, on peut tout recevoir, tout accueillir. Ce n'est pas le désordre, c'est recevoir infiniment. Le chaos n'est pas toujours confortable, cela peut être très déstabilisant mais quand on est dans le laisser être, c'est là que tout est possible, comme une immense porte qui s'ouvre.

COMMUNICATION : Il est temps de communiquer avec votre entourage, d'exprimer vos ressentis, vos idées, vos émotions ou de permettre aux autres de s'exprimer. Vous apprendrez à mieux connaître les autres en communiquant avec eux. Ne gardez pas pour vous ce que vous avez à dire.

COMPÉTITION : Êtes-vous en compétition avec quelqu'un autour de vous ? D'autres personnes vous voient-elles comme un concurrent ? Voulez-vous rester dans cette

situation ou voir l'autre comme une contribution ?

Ou vous êtes le 1^{er} dans ce que vous entreprenez.

CONSCIENCE : Ouvrez les yeux sur ce qui est devant vous. Les prises de conscience ne sont pas toujours confortables. Par contre, elles permettent d'avancer et de modifier ce qui doit être modifié.

DÉMÉNAGEMENT : Changement de lieu de vie ou de lieu professionnel à venir ou en cours. D'importants changements sont à venir. Stress important, mouvement, actions à mettre en place.

DEPRIME : Période un peu morose : mettez des moments de joies dans votre vie pour vous faire du bien.

DOUTE : Vous hésitez sur une situation, et ses bienfaits pour vous, êtes-vous sur le bon chemin ?

ÉCOUTE : Apprenez à écouter ce que les autres, les signes, les coïncidences, le hasard ont à vous dire.

ECHEC : L'échec n'existe pas, c'est un signe de l'Univers pour nous faire reprendre le bon chemin, et nous faire apprendre ce qu'il y a à améliorer ou faire différemment.

EFFET PAPILLON : Chaque action, même minime, a des répercussions. Ne sous-estimez jamais l'impact de vos actions.

ÉNERGIE : Activité professionnelle, personnelle, tout ce qui requiert de l'énergie.

ENTOURAGE : Proche ou plus lointain, la famille, les amis et connaissances.

ÉQUILIBRE : Après une période instable, vous arrivez à l'équilibre.

FANTÔME DU PASSE : Le passé est passé, le futur pas encore créé, seul le présent compte. Laissez le passé au passé.

FEMME : Femme dans l'entourage professionnel ou personnel, amie, mère, sœur, ou bien la consultante. Douceur, persévérance, courage.

GÉMEAUX : Période du 21 mai au 21 juin, versatile, curieux, canalise son énergie, sociable, nerveux

GUÉRISON : Cadeau, guérison d'un souci de santé, le bout du tunnel.

HOMME : Homme de l'entourage professionnel ou personnel : père, ami, frère ou le consultant. Force, vigueur, puissance.

IMPASSE : La situation est bloquée pour l'instant. Essayez d'envisager la situation

sous un autre angle pour avancer différemment.

INSECURITE : Est-elle réelle ou en lien avec des peurs ? les vôtres ? celles des autres ? Passez à l'action afin de trouver vos solutions.

INCERTITUDE : Vous ne savez pas quoi choisir ? Écoutez votre corps à aller dans le sens de ce qui vous paraît le plus léger. Prenez votre temps si cela n'est pas clair, cela le deviendra.

INTUITION : Écoutez les messages qui viennent à vous. Vous savez ce qui est bon pour vous, faites-vous confiance. Suivez votre intuition, écoutez vos ressentis.

JOIE : La joie est l'émotion la plus puissante. Retrouvez-la : c'est elle qui vous permettra de déplacer des montagnes.

LION : Période du 24 juillet au 23 août, bonté, organisation, générosité, volonté, fierté, autoritarisme.

NOUVEAU DÉPART : De grands changements s'annoncent, préparez-vous. Une situation complètement nouvelle se présente à vous.

MONTAGNE : Aller à la montagne, force, énergie qui ressource.

OUBLI : Si vous oubliez des choses, cela peut être signe d'une grande fatigue. Sinon, faites le tri de ce qui est important ou pas dans votre quotidien.

OUVERTURE DU CŒUR : Ouvrez votre cœur même si vous désirez vous protéger. Vous gagnerez en douceur et bienveillance vis-à-vis des autres et de vous-même.

PAIX : Vous avez besoin d'apaisement dans votre vie. Recherchez des moments de paix, allez dans la nature.

PERSÉVÉRANCE : Ne renoncez pas, n'abandonnez pas, continuez votre chemin avec courage.

PLAISIR : Prenez du plaisir dans votre quotidien. Faîtes passer les moments de joie avant les moments de contrainte, dans la mesure du possible.

POISSONS : Période du 20 février au 20 mars. Intuition, bienveillance, sensibilité, indécision, fragilité.

POSSIBILITÉS : Quelles autres possibilités avez-vous ici ? Explorez plus de possibilités et vous en sortirez grandis.

SAGITTAIRE : Période du 23 novembre au 22 décembre. Optimisme, courage, sincérité.

SENTIMENTS : Sentiments profonds, sincères.

SÉPARATION : Vous séparez-vous des autres ? De l'autre ? De vous-même ?

SCORPION : Période du 24 octobre au 22 novembre. Sens tactique, ténacité, lucidité, pugnacité.

SOLUTIONS : Des solutions se présentent à vous par rapport à votre question.

STATU QUO : Observez la situation, afin de l'analyser et d'avancer.

RÉFLEXION : La situation mérite réflexion. Prenez un peu de temps pour réfléchir avant de vous lancer.

REMOUS : Aléas, des hauts et des bas. De nouvelles informations vous bousculent, créant des remous imprévus ou non, gardez le cap ou réévaluez la situation en fonction de vos ressentis.

RENCONTRE : Une nouvelle personne entre dans votre vie, amoureuse, professionnelle, amicale.

REPRÉSENTATIONS : De votre regard sur une situation, et sur les représentations que vous en avez, vous bloquez celle-ci ou pas. Se libérer de ses représentations réelles ou véhiculées par la société, l'entourage, la famille pour redevenir libre d'être soi-même.

RETROUVAILLES : Retour d'une personne qui s'était éloignée.

REVES : Les rêves sont des voyages. Faîtes attention aux messages reçus, ils vous donnent des informations et vous aident à avancer.

TURBULENCE : La période est chaotique, laissez passer, vous en verrez le sens plus tard.

TAUREAU : Période du 21 avril au 20 mai. Endurance, prudence, sagesse, fidélité, aspiration au calme.

TENSION : Il y a de la tension autour de vous ou en vous. Soyez plus doux avec vous-même et les autres pour trouver l'apaisement. Discussions houleuses, crise.

TRISTESSE : Chagrin, déception.

TROMPERIE : Trahison, tromperie, duperie, mensonge.

UNION : Alliance, engagement, union, pacte dans tous les domaines de la vie, rapprochement, création avec quelqu'un d'un projet, contrat, mariage.

UNITE EN SOI : Travaillez l'ancrage pour être plus en phase avec vous-même.

VACANCES : Repos, vacances.

VERSEAU : Période du 21 janvier au 19 février. Avant-gardisme, altruisme, inventivité, indépendance, visionnaire.

VIE : La vie est un cadeau. Cette carte vous invite à revenir à l'instant présent pour savourer chaque instant.

VIERGE : Période du 24 août au 23 septembre. Précision, rigide, serviabilité, délicatesse.

VILLE : Ville, hôpital, foule.

The Humanis Oracle

Entirely created by Elisabeth SABON

The Humanis Oracle was created to allow you to hear the messages of the Universe about your daily questions. It focuses on human relationships and everyday life events.

It allows you, day after day, to have precise and complete answers to the questions you ask yourself.

The Universe always answers when we ask it questions.

The cards painted in watercolors, bright and benevolent, are easy to interpret.

Before starting, it is necessary to cleanse the game: take it in your non-dominant hand, then with the other hand, thump the game. In this way, it will be cleansed of any energy other than yours. Then touch each card to infuse it with your energy. If the deck is touched by someone else other than you or if it responds to your questions in a peculiar way, feel free to cleanse it once again.

You can do the readings using the instructions in the booklet or you can create your own readings.

Anything is possible because the messages sent are the relevant one's for you at the time you ask the question.

However, don't forget that you always have the choice to change things, or to change a situation in one way or another, the cards are only advice at a given moment: You still have choice and free will for your life.

This accompanying booklet will help you interpret the cards. However, your feelings and intuition take precedence over this booklet, trust yourself. You have the answers within you.

You can do readings just with the Humanis Oracle, or do larger ones with the Oracle of

Elise, from the same inspired designer Elisabeth SABON. In this case, you will spread out both games to pick the cards in each of the games.

Possible readings with the Humanis Oracle:

Before starting, you have the possibility to separate the signs of the zodiac to temporalize your answer to the question and thus to spread the 2 games, the signs of the zodiac and the other cards in front of you from right to left after having shuffled them separately.

If you draw a single card in the pile of zodiac signs, you will have a short period of one month, if you draw two cards, it will be a longer period.

If you draw the card of the man or woman, you can know his or her sign through these cards.

The signs of the zodiac also allow you to identify emotions, the dynamics in which you find yourself.

3 CARDS READING

Shuffle the cards while thinking about your question, (this one is with or without the signs

of the zodiac, depending on your choice). Cut the game with your left hand. Turn the two piles over to see the general idea, then finish the cut by putting the two packages together. Spread the pack of cards from right to left. Pick three cards with your left hand: past, present, future. You can read the interpretation of the cards or follow your own feelings.

If the message is not clear enough, you can pick up to two additional cards for each card.

7 CARDS READING

As before, you shuffle the cards and cut them with your left hand. In this reading, think about a global vision of your life.

You pick 7 cards, which you can cover up to 2 times each, without ever exceeding 21 cards.

FIRST NAME READING

Shuffle the cards, cut the game, then spread it out to pick as many cards as there are letters in the first name. Pick the cards with your left hand.

You can draw an additional card for each card for more accuracy.

Always follow your feelings for the interpretation.

MEANING OF THE CARDS

ABONDANCE (ABUNDANCE): Any type of abundance: in love, financial.

APAISEMENT (APPEASEMENT): Finding peace, calming down, trusting life.

ACTION (ACTION): It is time to take action, to put actions in place to move forward. Make decisions, make choices.

ANGOISSE (ANXIETY): Fear, stress.

ATTIRANCE (ATTRACTION): Sexual, physical, intellectual attraction for another person.

BALANCE (LIBRA): Period from September 24 to October 23, balance, harmony, appeasement.

BÉLIER (ARIES): Period from March 21 to April 20, speed, strength, courage, sincerity, dynamism, go-getter.

BOUCLIER (SHIELD): Protection, you are protected even if you do not see it, even if the situation is not comfortable.

CAPRICORNE (CAPRICORN): Period from December 23 to January 20, endurance, patience, cold blood, independence.

CANCER (CANCER): Period from June 22nd to July 23rd, perseverance, imagination, creativity, generosity, sensitivity

CHAOS (CHAOS): With chaos, we can receive everything, welcome everything. It's not havocs, it's receiving infinitely. Chaos is not always comfortable, it can be very unsettling, but when you let it be, that's where anything is possible, like a huge door opening.

COMPÉTITION (COMPETITION): Are you competing with someone around you? Do others see you as a competitor? Do you want to stay in this situation or see the other as a contribution?

Or you're the first in what you do.

DÉMÉNAGEMENT (MOVE): Change of place of residence or professional place to come or in progress. Important changes are to come. Significant stress, movement, actions to be implemented.

DOUTE (DOUBT): You hesitate about a situation, and what its benefits are for you, are you on the right path?

ÉCOUTE (LISTENING): Learn to listen to what others, signs, coincidences, chance have to say.

ÉNERGIE (ENERGY): Professional, personal activity, anything that requires energy.

ENTOURAGE (CIRCLE): Close or more distant, family, friends and acquaintances.

ÉQUILIBRE (BALANCE): After an unstable period, you achieve balance.

FEMME (WOMAN): A woman in a professional or personal environment, a friend, mother, sister or consultant. Softness, perseverance, courage.

GÉMEAUX (GEMINI): Period from May 21 to June 21, versatile, curious, channeling energy, sociable, nervous

GUÉRISON (HEALING): Gift, healing of a health problem, the end of the tunnel.

HOMME (MAN): A man in a professional or personal relationship: father, friend, brother or consultant. Strength, vigor, power, power.

IMPASSE (DEADLOCK): The situation is blocked for the moment. Try to look at the situation from a different angle to move forward differently.

INTUITION (INTUITION): Listen to the messages that come to you. You know what's

good for you, trust yourself. Follow your intuition, listen to your feelings.

JOIE (JOY): Joy is the most powerful emotion. Find it again: it is the one that will allow you to move mountains.

LION (LEO): Period from July 24 to August 23, kindness, organization, generosity, will, pride, authoritarianism.

NOUVEAU DÉPART (NEW START): Big changes are coming, get ready. A completely new situation presents itself to you.

MONTAGNE (MOUNTAINS): Going to the mountains, strength, energy that revitalizes.

PERSÉVÉRANCE (PERSERVERANCE): Do not give up, do not quit, continue your journey with courage.

POISSON (PISCES): Period from February 20 to March 20. Intuition, kindness, sensitivity, indecision, fragility.

POSSIBILITÉS (POSSIBILITIES): What other possibilities do you have here? Explore more possibilities and you will be greater as a result.

SAGITTAIRE (SAGITTARIUS): Period from 23 November to 22 December. Optimism, courage, sincerity.

SENTIMENTS (FEELINGS): Deep, sincere feelings.

SÉPARATION (SEPARATION): Are you separating from others? From the other? From you?

SCORPION (SCORPIO): Period from 24 October to 22 November. Tactical sense, tenacity, lucidity, pugnacity.

SOLUTIONS (SOLUTIONS): Solutions are available to you regarding your question.

STATU QUO (STATUS QUO): Observe the situation, in order to analyze it and move forward.

RÉFLEXION (REFLECTION) : The situation is worth thinking about. Take some time to think before you start.

REMOUS (TURMOIL): Hazards, ups and downs. New information is pushing you, creating expected or unexpected upheavals, stay the course or reassess the situation according to your feelings.

RENCONTRE (MEETING): A new person enters your life, loving, professional, friendly.

REPRÉSENTATIONS

(REPRESENTATIONS): By the way you see a situation, and with the representations you have of it, you either block it or not. To free oneself from real or conveyed representations from society, the

environment, the family to become free to be oneself again.

RETROUVAILLES (REUNION): Return of a person who had gone away.

TAUREAU (TAURUS): Period from April 21 to May 20. Endurance, prudence, wisdom, fidelity, aspiring for calm.

TENSION (TENSION): There is tension around or inside you. Be gentler with yourself and others to find relief. Heavy discussions, crisis.

TRISTESSE (SADNESS): Sorrow, disappointment.

TROMPERIE (BETRAYAL): Betrayal, deception, deceit, deception, lies.

UNION (UNION): Alliance, commitment, union, pact in all areas of life, getting closer, creation of a project, contract, wedding with someone

VACANCES (HOLIDAYS): Rest, holidays.

VERSEAU (AQUARIUS): Period from January 21 to February 19. Avant-garde, altruistic, inventive, independent, visionary.

VIERGE (VIRGO): Period from August 24 to September 23. Precision, rigidity, helpfulness, delicacy.

VILLE (CITY): City, hospital, crowd.